
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA VI SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventiquattro  addì  11  del  mese  di  Giugno  alle  ore 18:05, nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data 7
Giugno 2024 (P.G.N. 95714) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicolò X
  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X
  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X
  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X
  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X
  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X
  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X
  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X
10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X
11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X
12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X
13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X
14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X
15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X
16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X
17- Maran Sara X

PRESENTI   27   -   ASSENTI  6

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Cristina Balbi, Leonardo Nicolai, Matteo Tosetto e Leone Zilio.

L’assessora Sara Baldinato è assente giustificata.

Risultano designati scrutatori i consiglieri: Martina Corbetti, Luca Poncato e Francesco Rucco
(sostituito dalla votazione dell’oggetto 39 dal cons. Jacopo Maltauro, a sua volta sostituito dal
cons. Stefano Notarangelo dalla votazione sull’oggetto 40).

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 38, 39,
40 e 41.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d’attualità  e  delle  interrogazioni/interpellanze
entrano i cons. Conte e Notarangelo. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.
38,  entra il  cons.  Dalla  Negra;  escono i  cons.  Maltauro,  Naclerio,  Notarangelo  e  Rucco
(presenti 26).  
Entra l’assessora Sala.
Escono gli assessori Fantin e Zilio.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientrano i  cons.
Maltauro, Naclerio e Notarangelo; esce il cons. Sorrentino. (presenti 28)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.
39 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1)  escono i cons. Bardin, Conte, Dalla
Negra, Maltauro; rientra il cons. Sorrentino. (presenti 25)
Rientra l’assessore Fantin.
Prima  della  presentazione  e  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  2),  rientra il  cons.
Bardin; escono i cons. Porelli e Sorrentino. (presenti 24)
Prima  della  votazione  della  proposta  in  oggetto,  escono i  cons.  Colombara  e  Naclerio;
rientrano i cons. Conte, Maltauro e Sorrentino. (presenti 25)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento escono i cons. Conte e
Maltauro. (presenti 23)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.
40 escono i cons. Bardin e Sorrentino; rientra il cons. Colombara. (presenti 22)
Escono gli assessori Sala e Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.
41 rientrano i cons. Bardin, Conte, Naclerio e Sorrentino. (presenti 26)
Escono gli assessori Fantin e Nicolai.

- Alle ore 20:56 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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Il Presidente invita al centro della sala consiliare i rappresentanti dell’associazione FIDAS, i
quali consegnano dei riconoscimenti ai consiglieri Bardin e Sorrentino per la loro attività di
donatori di sangue.

DOMANDE D’ATTUALITÀ

Il Presidente dichiara non ricevibile la domanda d’attualità n. 1/96487 pgn presentata il
10/06/2024 dal cons. Dalla Negra inerente le sanzioni disciplinari agli agenti della Polizia
Locale, in quanto riferita a un articolo apparso sulla stampa precedentemente all’invio della
convocazione  della  seduta  consiliare;  propone  dunque  al  consigliere  di  trasformarla  in
interrogazione a risposta scritta. Il cons. Dalla Negra acconsente.

Domanda  d’attualità  n.  2/97010 pgn presentata  l’11.6.2024 dal  cons.  Rucco avente  ad
oggetto: “Estate senza le spiaggette”.

Relaziona l’ass. Balbi.
Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 5/97514 pgn presentata l’11.6.2024 dal cons. Zocca L. avente ad
oggetto: “Proroga termini per contributo per commercianti”.

Relaziona l’ass. Balbi.
Interviene il cons. Zocca L.

Domanda  d’attualità  n.  3/97073  pgn  presentata  l’11.6.2024  dal  cons.  Siotto  avente  ad
oggetto: “Il Teatro Olimpico ed i mille problemi di adesso”.

Relaziona l’ass. Fantin.
Interviene il cons. Siotto.

Domanda d’attualità n. 4/97359 pgn presentata l’11.6.2024 dal cons. Siotto avente ad oggetto:
“Quali i numeri ad oggi della mostra Pop Beat Italia?”

Relaziona l’ass. Fantin.
Interviene il cons. Siotto.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 28_o/59938 pgn presentata il 10.4.2024 dal cons. Dal Pra Caputo avente
ad oggetto: “Rimborsi per ondata di maltempo 28 febbraio 2024 Vicenza”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Dal Pra Caputo.

Interrogazione n. 33_o/67022 pgn presentata il 23.4.2024 dal cons. Notarangelo avente ad
oggetto: “La coerenza dei principi e delle idee”.

Relazione l’ass. Tosetto.
Interviene il cons. Notarangelo.

Interrogazione n. 40_o/75769 pgn presentata l’8.5.2024 dal cons. Rucco avente ad oggetto:
“Nuovo Ciclo degli Spettacoli Classici”.

Relaziona l’ass. Fantin.
Interviene il cons. Rucco.
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Interrogazione n. 36_o/71786 pgn presentata il 2.5.2024 dal cons. Siotto avente ad oggetto:

“Quali i numeri ad oggi della mostra Pop Beat Italia?”.
Essendo stata trattata la domanda d’attualità n. 5/97514 pgn di medesimo argomento, il  
Presidente chiede al consigliere interrogante se si possa considerare l’interrogazione come 
evasa.
Il cons. Siotto acconsente.

Interrogazione n. 26_o/58972 pgn presentata il 9.4.2024 dal cons. Liliana Zocca avente ad
oggetto: "Adunata degli Alpini. Cantieri non conclusi in tempo". 

Relaziona l’ass. Spiller.
Interviene il cons. Zocca L.

Interrogazione n. 29_o/65639 pgn presentata il 19.4.2024 dal cons. Sorrentino avente ad
oggetto: "Agibilità Scuola Materna Angelina Peronato". 

Relaziona l’ass. Spiller.
Interviene il cons. Sorrentino.

- - - - - - - - - - -

INTERVENTO DEL PRESIDENTE

Il  Presidente  fa  riferimento  alla  recente  inaugurazione  di  una  targa  dedicata  a  Giacomo
Matteotti  nell’omonima piazza,  a memoria del deputato socialista del cui omicidio ricorre
quest’anno il centenario, ricordandone il sacrificio e l’impegno civile profuso nell’osteggiare
il nascente regime fascista.

Il Presidente menziona inoltre il recente sviluppo nel caso giudiziario e nell’individuazione
dell’omicida di Pierangelo e Mafalda Fioretto, coniugi assassinati in città nel 1991. Rivolge
un ringraziamento alle Forze di Polizia e alla Questura per l’impegno mostrato in tanti anni di
indagini.

- - - - - - - - - - -
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO      XXXVIII  

Deliberazione n. 38

Sentenza n. 501/2024 Tribunale di Vicenza – Riconoscimento debito fuori bilancio ai sensi
dell’art. 194, comma 1, lettera a) del D.Lgs. n. 267/2000.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XXXIX

Deliberazione n. 39

Piano di vendita degli alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica ai sensi della L.R. n. 39/2017
e Regolamento 4/2018 – Approvazione.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XL

Deliberazione n. 40

MOZIONI – Mozione presentata  il  20.09.2023 dal  consigliere  Dal  Pra  Caputo  avente  ad
oggetto: “Nuove strade per la parità di genere”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XLI

Deliberazione n. 41

Delibera  di  iniziativa  consiliare  del  gruppo “Rucco Sindaco” presentata  il  21.12.2023 dai
cons.  Notarangelo,  Rucco,  Siotto,  Dalla  Negra,  Zocca  Liliana,  De Marzo e  Sorrentino  in
merito all’approvazione del Regolamento edilizio.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1
Domande d’attualità nn.  1/96487 pgn;  2/97010 pgn; 5/97514 pgn; 3/97073
pgn; 4/97359 pgn.

2
Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  28_o/59938  pgn;  33_o/67022  pgn;
40_o/75769 pgn; 36_o/71786 pgn; 26_o/58972 pgn; 29_o/65639 pgn.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

I sottoscritti, consiglieri del Gruppo Consiliare "Idea Vicenza" al Comune di

Vicenza, premesso che:

IL Giornale di Vicenza, in data 31 maggio 2024, ha fornito ampio risalto,

finance con una locandina, della notizia relativa atl'irrogazione di una

sanzione disciplinare a carico di due agenti di Polizia Municipale

consistente in due giorni di sospensione dal servizio senza retribuzione, in

quanta non avrebbero rispettato I'ordine di servizio di sospendere

I'inseguimento. Detto ordine di servizio sarebbe stato impartito in quanta,

con un giudizio meramente prognostico, sembra la centrale operativa

abbia considerato I'atteggio dell'automobilista un mero illecito

amministrativo. I due agenti, invece, pur sconfinando in territorio di altro

Comune, hanno bloccato I'automobilista alia guida con un tasso alcolico

di un valore triplo rispetto a quello consentito;

Nello stesso articolo, it segretario provinciale UGL - Unione Generate del

Lavoro, nello stesso articolo, sostiene che i due agenti erano su di una auto

priva delta radio di bordo e stigmatizza un altro recente procedimento

disciplinare, poi opportunamente archiviato, a carico di un agente che ha

sequestrate sostanze stupefacenti qualche metro oltre la propria area di

competenza;

In data 7 giugno 2024, a pag.19, riprendendo I'articolo di cui sopra, il

Giornale di Vicenza titolava "agenti sospesi per avere sconfinato. UGL: il

sindaco deve spiegare";

L'art.lo 4 della L. 7 marzo 1986 N.65 (G.U. 15 marzo 1986, n.62) Legge

quadro sull'ordinamento della Polizia Municipale, al punto b),

espressamente prevede che "/e operazioniesterne dipolizia, d'iniziativa dei

singoli durante ii servizio, sono ammesse esclusivamente in caso di

necessita dovuto alia flagranza dell'iUecito commesso nel territorio di

appartenenza";



Pare superfluo sottolineare che la norma, nel richiamare il concetto di

"illecito", sembrerebbe far riferimento alia triplice natura dell'illecito che

puo essere penale, civile ma anche am mini strati vo;

A prescindere dal richiamo al concetto di illecito, e invece opportuno

sottolineare che La guida in stato di ebbrezza, a seconda del tasso alcotico

presents nel sangue, puo integrare gli estremi dell'illecito amministrativo

ma anche di quello penale;

Tutto cio premesso, i sottoscritti consiglieri, presentano la seguente

DOMANDA Dl ATTUALITA'

per sapere dall'ill.mo sig. Sindaco e/o dalt'Assessore competente:

1) Se I'auto in dotazione dei due agent! sospesi era dotata di radio di bordo e,

in caso di risposta negativa, come ha potuto la centrale operativa impartire

I'ordine alia pattuglia di interruzione inseguimento;

2) Quante auto sono in servizio attualmente e quante sono dotate di radio di

bordo e di air-bagfunzionante;

3) In caso di non funzionamento detl'airbag se vi e in atti una

segnalazione/rapporto del RSPP;

4) Come faceva la centrale operativa - o chi avrebbe impartito I'ordine - ad

attribuire all'illecito commesso dall'automobilista in fuga una natura

amministrativa si da giustificare t'interruzione delt'inseguimento e non

piuttosto natura penale;

5) Come faceva la centrale operativa - o chi avrebbe impartito I'ordine - ha

sapere che il conducente dell'auto, non fermatosi all'alt, non aveva

commesso un reato piu grave rispetto alia guida comunque in pesante
stato di ebbrezza.

6) Che grade ha chi avrebbe impartito I'ordine ai due agenti sospesi;

7) Se non si ritiene che procedimenti disciplinari di talfatta ingenerino negti

agenti del Corpo di Polizia Municipale perlomeno un minor zelo

nell'espletamento del proprio incarico:

Ringraziano ed ossequiano.

Stefano Notarangelo Hichele Dalla Negra Leonardo De Marzo
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Vicenza, 10 Giugno 2024

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Estate senza Ie spiaggette.-

Sugli organi di stampa di questi giorni e apparsa la notizia che nessuna delle tre
spiaggette ipotizzate dalla Amministrazione verra realizzata.-
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II sottoscritto consigliere comunale chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale quali
siano Ie ragioni della mancata realizzazione.-

Distinti saluti.

II capogruppo
Lista Fratelli di Italia
RUCCO Francesco
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COMUNE DI VICENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Fratelli dltalia

Vicenza 11 giugno 2024
Al Sindaco Citta di Vicenza

GIACOMO POSSAMAI

Docnanda d'attualita
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Argomento: "PROROGA TERMINI PER CONTRIBUTO PER COMMERCIANTI"

SugU organ! di stampa di questi giorni e apparsa la norizia che il bando per richiedere un
contributo a favore di atdvita. economiche di privad che hanno subito danni materiali per atti
vandalici sia oggetto di valutazione per la proroga.

Lo scrivente consigliere comunale chiede:

1) Se si intenda proseguire e riaprire i termini del bando scadud in data 30/05/2024 alia
luce degli ultimi awenimend success! in citta a discapito di alcune atdvita commerciaU.

Disrind salud.

Gruppo Consiliare Fratelli d'ltalia
Liliana Zocca
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

IL TEATRO OLIMPICO ED I MILLE PROBLEMI Dl ADESSO

Prima un principio di incendio nel giardino
Poi Ie luci interne non funzionanti, con il responsabile del servizio che abbandona il servizio
stesso e I'Assessorato alia Cultura costretto a ricorrere a soluzioni di fortuna, piu' costose e
meno performanti.
Poi un gradone che si stacca e I'Assessora alia Cultura che dichiara alia stamps che si sta
esagerando la gravita dell'episodio (!)
Nel mezzo un'operazione di crowdfunding, i cui contorni sono tutt'altro che chiari soprattutto
qualora la raccolta non dovesse raggiungere it budget previsto, che non sta raggiungendo i
risultati sperati.

Nel mezzo, anche un rischio di allagamento durante I'alluvione semi scampata di 3 settimane
fa (il Bacchiglione e' arrivato a 6.08 ed e' nato che a 5.40 il Teatro Olimpico va sott'acqua ed
occorre intervenire con Ie idrovore)
A latere, un'amministrazione comunale che insiste nell'approfondire il famigerato progetto di
"refrigerazione" del Teatro Olimpico, allo scopo di poterlo "sfruttare" per piu' tempo all'anno.

II Teatro Olimpico e' un monumento delicato, unico al mondo, Patrimonio Unesco e ora anche
Monumento Nazionale, e tutti gli episodi sopra citati non sono rispettosi ne' della memoria di
Wladimiro Riva, che tanto si e' battuto per ottenere il titolo di Monumento Nazionale ora e di
Patrimonio Unesco prima, e di tutti gli altri che, con lui ed anche prima di lui, hanno tanto
amato, difeso e valorizzato questo gioiello unico al mondo.

Alia luce di quanta sopra:
Quali investimenti sta pensando I'amministrazione comunale, se li sta pensando, per
mettere in sicurezza il Teatro Olimpico dai problemi che sta manifestando in ordine
alle luci ed alia scalinata?
Qualora I'operazione di crowdfunding non dovesse raggiungere il budget ipotizzato, il
denaro raccolto verra restituito?

Quali incarichi I'amministrazione sta dando quanto allo studio dell'ipotizzata (e
malaugurata) refrigerazione del teatro Olimpico?

Si ringrazia dell'attenzione.

IL CONSIGLIERE COMUNALE

Simona Siotto
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Gruppo Consiliare
Fratelli d'ltalia

DOMANDA Dl ATTUALITA'
QUALI I NUMERI AD OGGI DELLA MOSTRA POP BEAT ITALIA?
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La Mostra Pop Beat ha inaugurate il 2 marzo ed occupera il Salone della Basilica Palladiana
sino al 30.06.2024.
E' di oggi la notizia della proroga al 28.07.2024.
Storicamente il periodo primaverile e' uno dei periodi di maggiore affluenza turistica in citta.
Tuttavia, a distanza di 3 mesi dall'apertura, quasi alia fine del periodo inizialmente previsto di
apertura, i numeri dei visitatori di questa Mostra - che non ha visto code ma nemmeno codine
di sorta - sono avvolti dal segreto piu' totale.
Si chiede al Sindaco, alia Giuhta ed all'Assessore di riferimento:

quanti visitatori sono stati registrati?
quanti paganti e quanti sono entrati con accredito?
quali sono i costi quotidiani a carico dell'amministrazione, tra guardiania, spese per Ie
luci e la sicurezza?

Per quali ragioni si e' deciso di prorogare la mostra?

IL CONSIGLIERE COMUNALE

Simona Siotto
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Vicenza,10Aprile2024

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE
OGGETTO: RIMBORSI PER ONDATA Dl MALTEMPO 28 FEBBRAIO 2024 VICENZA

PREMESSO CHE:
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In data 28 febbraio 2024 la Citta di Vicenza e stata colpita da una violenta ondata di
maltempo che ha causato numerosi allagamenti. A causa delle forti piogge 11 fiume
Retrone e esondato in alcuni punti della citta, creando danni a quasi tremila persone
e trecento edifici.

Da una prima stima i danni conteggiati ammontano ad oltre un milione di euro.
II Presidente della Regione Veneto ha catalogato I'alluvione del 28 febbraio come
'grande evento alluvionale'.

CONSIDERATO CHE:

LAssessore regionale all'Ambiente, al clima, alia Protezione Civile e al dissesto
idrogeologico Gianpaolo Bottacin ha dichiarato di non aver ricevuto nessuna
risposta dal Governo centrale.
A distanza di oltre un mese dall'alluvione e dalla richiesta della Regione Veneto,
condivisa con il Comune di Vicenza, dello stato di calamita, non sono ancora state
annunciate Ie date dei rimborsi a chi ha subito danni alle proprie attivita o alle
proprie case.

INTERROGA:

II Sindaco e I'Assessore competente per sapere:

Se e quali novita ci sono in merito alle tempistiche dei rimborsi per I'ondata di
maltempo di febbraio da parte del Governo.

IL/1 CONSIGLIERE/1 COMUNALE/1
Stefano Dal Pra Caputo
Partito Democratico

I
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"La coerenza del principi e detle idee

I sottoscritti, consiglieri comunali del gruppo consiliare Idea Vicenza,

Premesso che

nel giorno 21/04/2024 si e svolto presso il Parco delle Fornaci il Festival
denominate "Antidoto" organizzato da strutture riconducibili ai centri sociali;
I'oggetto principale del Festival era un dichiarato antimilitarismo "tout court";
nelle dichiarazioni alia stampa gli organizzatori si dichiaravano apertamente
contra I'adunata degli alpini e la presenza dei militari a Vicenza per I'ordine
pubblico;

Tutto cio premesso, i sottoscritti consiglieri comunali, presentano at sig. Sindaco,
I'odierna

DOMANDA Dl ATTUALITA'

persapere:

1) se I'attuale amministrazione era al corrente del tema che sarebbe state trattato
nel Festival denominato "Antidoto";

2) con quali motivazioni e stato rilasciato il permesso all'utilizzo del Parco Fornaci
per detto Festival;

3) se I amministrazione ha contrjbuito economicamente all'organizzazione della
manifestazione "Antidote";

4) qual e la posizione politica della Giunta nei confronti delle sigle che hanno
organizzato tale manifestazione e nei confront! detla manifestazione stessa;

5} se ci sono stati componenti della Giunta che hanno aderito a tale
manifestazione in maniera diretta o indiretta

Ringraziano cd ossequiano.

Stefano Notarangelo Leonardo De Marzo Michele Dalla Negra
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COMUNE Dl VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 8/05/2024

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interroaazione a risposta orale

Argomento : Nuovo Ciclo degli Spettacoli Classici

II primo Maggio si e tenuto presso il Teatro Olimpico il primo spettacolo del nuovo Ciclo
dei Classici.

Protagonists della serata inaugurale del nuovo Ciclo e stata Meredith Monk, cantante,
compositrice, regista, drammaturga, coreografa e artista visiva. Al suo fianco, il
percussionista jazz John Hollenbeck.

II sottoscritto consigliere comunale chiede:

1) Quante persone hanno partecipato all'evento?
2) Quanti sono stati i paganti? A quanta ammonta I'incasso della serata?
3) A quanta ammontava il prezzo del biglietto di ingresso?
4) Quanti sono stati i biglietti gratuiti?
5) A quanta ammontava il cachet degli artisti per la serata inaugurale?

E' richiesta risposta orale.-

Distinti saluti.-

II consigliere comunale FDI

Francesco Rucco

\
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Gruppo Consiliare
Fratelli d'ltalia

INTERROGAZIONE CONSILIARE
QUAD I NUMERI AD OGGI DELLA MOSTRA POP BEAT ITALIA?
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La Mostra Pop Beat ha inaugurate il 2 marzo ed occupera il Salone della Basilica Palladiana
sino al 30.06.2024: storicamente il periodo primaverile e' uno dei periodi di maggiore affluenza
turistica in citta.

A distanza di 2 mesi dall'apertura, e giunti a meta del periodo espositivo, si chiede al Sindaco,
alia Giunta ed all'Assessore di riferimento:

quanti visitatori sono stati registrati?
quanti paganti e quanti sono entrati con accredito?
quali sono i costi quotidiani a carico dell'amministrazione, tra guardiania, spese per Ie
luci e la sicurezza?

Si chiede risposta orale in Aula.

Simona Siotto

I CONSIGLIERI COMUNALI

Valeria Sorrentino Liliana Zocca
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Vicenza 9 aprUe 2024

Al Presidente del Consiglio Comunale
Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Citta di Vicenza
Giacomo Possamai

AU'Assessore ai lavori pubblici
Cristiano SpiUer

INTEKR.OGAZIONE A RISPOSTA ORALE
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Oggetto: "Adunata degli Alpini. Canrieri non conclusi in tempo".

Nei giorni scorsi i mass media locall riportavano la nodzia nella quale venivano elencad tre importand
canderi in centra storico che non saranno portad a termine in tempo per 1'adunata degli Alpini che
si svolgera a Vicenza nei giorni 10/11/12 maggio 2024.

E' ormai evidenteia totale inadeguatezza deUa giunta in generale e dell'assessore ai lavori pubblici in
pardcolare sulla gesdone del canderi e dove si evidenzia una totale assenza di organizzazione e
mancanza di rispetto ad un evento a UveUo nazionale.

Inadeguatezza che si ripercuotera inevitabilmente sulla riuscita dell'adunata.

Cio premesso si chiede all'assessore quanta segue:

1. Perche, pur sapendo da quasi due anni che Vicenza era.stata designata come citta ospitante della
95ma adunata degll Alpini, nonostante questo si arriva a meta aprile con i lavori da terminare net
cantieri di Viale dell'Ippodromo, Giardini Salvi e Via Gorizia?

2. Perche 1'assessore non ha calcolato la tempisdca del lavori net tee canderi?
3. Perche 1'assessore ha iniziato i lavori sapendo benissimo del poco tempo a disposizione, 180

giorni a ogni inizio di cantiere, mettendo cosi a rischio alcune zone strategiche per la sfilata e di
fatto privando di pund ristoro del numerosissimi turisri presend nei giorni dell'Adunata
Nazionale?

4. Come ptocedera 1'assessore a mettere 1c tre zone in totale sicurezza con i cantteri ancora presend
nelle zone citate?

Distind salud.

Gruppo Consigliare Fratelli d'ltalia

LUiana Zocca
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COMUNE DI VlCENZA
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Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Sindaco del Comune di Vicenza

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE

AGIBIILITA' SCUOLA MATERNA ANGELINA PERONATO

Qualche settimana fa all'intemo della scuola dell'infanzia A. Peronato di
via Porto Godi a Vicenza si e verificato un cedimento del pavimento, che
ha comportato lo spostamento della sala mensa in altro locale, adibito in
precedenza allo svago dei bambini.

A distanza di vm di un mese, risulta che i lavori di ripristino dei luoghi non
siano ancora iniziati.

Conseguenza e che nei giomi di pioggia i bambini non possono uscire e
devono quindi giocare nei locale adibito a mensa.

Inoltre, due settimane fa, davanti al cancello d'entrata della scuola si e
aperta un'altra piccola voragine prontamente chiusa, a seguito di
segnalazione delle maestre, dai tecnici di Amcps con asfalto e sopra una
lastra (si allega foto ).

Alia luce di tali episodi, e comprensibile che i genitori siano fortemente
preoccupati delle condizioni general! dell'immobile e per la sicurezza del
bambini e vorrebbero delle risposte da parte dell'Amministrazione sulla
questione e soprattutto sulla tempistica della messa a norma dei locali.

Non va dimenticato, peraltro, che la scuola e in attesa dallo scorso
settembre del rifacimento del bagni ( che confinano peraltro proprio con
la sala mensa), con progetto gia approvato dalla precedente
Amministrazione, ma ad oggi anche tali lavori non sono iniziati.

Cio premesso



/

SI CHIEDE

- quale sia la situazione dell'immobile che ospita la Scuola Peronato, in
cosa consistano Ie problematiche emerse e quali siano Ie cause delle
voragim apparse.
- se esistono pericoli per la sicurezza del bambini
- quali siano i tempi di ripristino .
- quando incominceranno i lavori di rifacimento dei bagni
- di dare adeguata informazione ai genitori e rappresentanti di classe, sinora
apparsa deficitaria.

Vicenza 13 marzo^2024

Valeria SoirfentiA

\
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